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ATA 009/2018 – Diretoria Executiva 
 

No vigésimo terceiro dia do mês de outubro de dois mil e dezoito, às dezessete horas 

e trinta minuto, na sede administrativa em Sombrio, reuniu-se a Direção do SINASEFE 

- Seção Sindical Santa Rosa do Sul, estando presentes Antonio Marcos Marangoni, 

Gerson Luis da Luz, Cristiane Lied, Luciana Cândido dos Santos e Fernando Dilmar 

Bitencourt para tratar da seguinte pauta: 1) Apresentação, discussão e deliberação da 

proposta do SICOOB, para emissão de boletos, retorno financeiro de aplicações e 

movimentações bancárias e benefícios de consignados aos servidores sindicalizados; 

2) Socialização, discussão e encaminhamentos sobre ofício recebido pelo SINDES; 

3) Apresentação das cotações dos brindes e deliberação da melhor opção de compra 

para presentear os servidores sindicalizados; 4) Discussão e deliberação sobre ato no 

dia 24/10: Todas e todos ao Dia Nacional de Paralisação, Luta e Resistência, 

convocado pelo FONASEFE; 5) Apresentação da proposta de layout do site da Seção 

Sindical Santa Rosa do Sul; 6) Discussão sobre os itens de pauta da próxima 

assembleia que deverá ocorrer em breve; 7)Informes gerais entre os membros 

da Diretoria Executiva. A reunião inicia com a retomada do assunto da possibilidade 

deste sindicato abrir uma conta no SICOOB, tendo em vista que temos em torno de 

cento e vinte  emissões de boletos mês e buscando diminuir esse custo mensal,  a 

diretoria da seção solicitou proposta do SICOOB para custo de cobrança bancária 

para emissão dos boletos, retorno financeiro em conta investimento e consignado para 

servidores federais, o SICOOB por ser uma cooperativa de crédito e ter algumas 

diferenças em seus procedimentos tributários e financeiros do que os bancos, 

conseguiu nos apresentar proposta bem favorável para todos os pontos questionados, 

incluindo também o retorno de sobras entre os cooperados, porém precisamos ainda 

do retorno das condições vigentes e uma contraproposta da CEF com relação as taxas 

de consignados e rendimentos para fazermos as análises e encaminhamentos, mas 

de momento o principal ponto de discussão e que pode ser mensurado claramente 

como vantagem para o sindicato é a transferência de agência responsável para 

emissão de boletos, deste modo, solicita-se aprovação para encaminhamentos para 



a assembleia aprovar a alteração de banco para emissão de boletos a partir de 2019, 

havendo unanimidade favorável dos presentes. Como segundo item de pauta, 

apresenta-se a diretoria o ofício recebido pelo Sindicato dos trabalhadores em 

entidades sindicais da região sul, (SINDES) o qual ao tomar conhecimento do vínculo 

empregatício de uma colaboradora na seção, entrou em contato objetivando garantir 

a adequação salarial da assistente administrativa, expõe-se que no momento da 

contratação não houve orientação pela contabilidade da existência dessa entidade 

sindical e apresenta quais os pontos solicitados pelo sindicato, depois de algumas 

manifestações ficou acordado as principais base para a recomposição salarial e 

atendimento parcial das solicitações do sindicato para a homologação da negociação 

coletiva e ainda,  que será marcado uma reunião entre as direções dos dois sindicatos 

para alinhamento e respostas ao ofício recebido. Em ato contínuo iniciou as tratativas 

do terceiro item de pauta com a apresentação das cotações dos brindes e deliberação 

da melhor opção de compra para presentear os servidores sindicalizados, tendo em 

especial duas principais ideias: carrinho de praia que vira mesa e guarda-sol, 

colocando em regime de votação para a definição, houve quatro votos favoráveis para 

a compra do carrinho e uma para compra do guarda-sol, deste modo, será 

comunicado o administrativo para proceder com a melhor negociação e compra dos 

brindes aos sindicalizados. No item quarto que trata da discussão e deliberação sobre 

ato no dia 24/10: Todas e todos ao Dia Nacional de Paralisação, Luta e Resistência, 

convocado pelo FONASEFE, após a apresentação da chamada de paralisação, 

entendeu-se em comum acordo, que deverá ser enviado a carta de convocação do 

FONASEFE e uma descrição da seção sindical dando menção que  Diretoria 

Executiva da Seção Sindical Santa Rosa do Sul, entende que a discussão sobre o 

cenário político-social é urgente, principalmente pela desconstrução de garantias 

institucionais construídas pela luta de anos, frente a crise política e intervenções 

antidemocráticas, posicionadas através da onda conservadora neoliberal 

estabelecida. Entretanto, opta em não fazer a chamada para um ato de paralisação, 

permitindo o respeito as diferentes frentes ideológicas que neste conturbado momento 

das eleições presidenciais, não contribuiriam para a construção e valorização dos 

interesses coletivos dos servidores e para não condicionar qualquer ato à 

interpretações difusas no âmbito da finalidade sindical. Neste momento é estratégico 

a atenção, reflexão e ação para mudar a política econômica, barrar o 

conservadorismo, garantir e avançar os direitos, ter consciência não só política, mas 



social devido os retrocessos nas liberdades democráticas e ameaças aos direitos da 

classe trabalhadora. Dando continuidade a pauta, o quinto item a diretoria decidiu não 

tratar nesta reunião, por ainda estar em construção o modelo do site, iniciou-se a 

discussão sobre os itens de pauta da próxima assembleia que deverá ocorrer em 

breve, definindo a data da assembleia para o dia 30 de outubro com os principais 

assuntos: questão do SICOOB; propostas de resoluções internas de diárias e de 

ressarcimento de valores de quilômetros rodados com veículos particulares, 

resoluções já definidas em outras reuniões da diretoria e deliberação para a 

participação ou não da seção na 156ª Plena que ocorrerá no início do mês de outubro, 

neste momento, Gerson comunica que devido compromissos institucionais na reitoria 

não conseguirá participar das assembleias, mas solicita que o nome dele seja 

apresentado como indicativo de representante na referida plena, todos de acordo. 

Comunica-se dois principais assuntos das últimas ações administrativas da seção, o 

primeiro é no âmbito do Plano de Saúde São José, relatando reunião entre a direção 

do sindicato e o plano, solicitando a ampliação da rede de conveniados (médicos e 

laboratórios), principalmente nas cidades de Araranguá, Sombrio e Santa Rosa do Sul 

e que já garantiu parceria com os médicos conveniados pela Saúde Conceição, e o 

outro  ponto da conversa foi voltado para uma negociação de adesão de dependentes 

que não se enquadram no nosso contrato atual, tais como: nossos pais, filhos maiores 

e netos, mesmo que o servidor não seja vinculado ao plano de saúde São José e com 

a possibilidade desta nova modalidade de convênio, precisamos apresentar uma 

estimativa de número de pessoas interessadas. Para fazer esse quantitativo a ideia é 

de encaminhar um questionário por e-mail para que os servidores expressem esse 

interesse. E a outra ação realizada foi uma reunião de ajuste para a festa do final de 

ano com a administração do Caverá, neste momento lembra-se que pela deliberação 

da assembleia o sindicato vai custear o ingresso e o almoço, sem bebida, do servidor 

filiado e até dois acompanhantes. Que o servidor não filiado ou terceirizado, que quiser 

ir à confraternização precisa adquirir antecipadamente no sindicato o convite que dá 

direito ao ingresso para o parque e almoço no valor de R$70,00 (setenta reais). Por 

regras do parque, crianças com cinco anos ou mais, pagam ingresso de acesso ao 

mesmo e almoço, e que neste ano como a portaria não é responsabilidade da seção, 

o servidor sindicalizado deverá no dia do evento ir pessoalmente no parque tirar os 

seus convites com a apresentação da identidade, entre estes detalhes de valores e 

de organização para a festa, solicitou-se que o parque fizesse uma proposta para 



convênio aos sindicalizados, com valores diferenciados para acesso durante a 

temporada, assim que houver a devolutiva será apresentado aos membros da 

diretoria. Não havendo mais itens e pautas e nem informes dos presentes, eu Antonio 

Marcos Marangoni, lavrei a presente ata, que segue assinada por mim e por quem 

mais desejar dentre os presentes, para posteriormente dar-se à devida publicidade. 

 

Santa Rosa do Sul – SC, 23 de outubro de 2018. 

 

 


